

Fecha 17.05.2015	Sección Primera	Página pp
----------------------------	---------------------------	---------------------

Orgullosos lanzamiento y penosa caída

**SARA CANTERA
Y AMALIA ESCOBAR**

Enviada y corresponsal
—politica@eluniversal.com.mx

Hermosillo, Son. — “No todos los días se lanza un satélite”, dijo con orgullo **Gerardo Ruiz**, titular de la **SCT**, quien después reconoció que la pérdida de Centenario asciende a mil 200 millones de dólares, aunque no se erogarán más recursos, por el seguro contratado. Ante la caída del cohete Protón-M en Siberia, se apostará al servicio del Morelos III, que se lanzará en octubre.

NACIÓN A8

1 El cohete ruso Protón-M despegó a las 00:47 horas del sábado, para colocar en el espacio el satélite Centenario

2 8 minutos después, una anomalía provocó el colapso de la nave

3 Los restos cayeron en el oriente de Siberia

